

Le Tour du proprio

PAR GINETTE POULIN

Vous avez construit un nouvel établissement ou effectué des renovations récemment? Faites-nous parvenir vos photos avec une brève description par courriel à redaction@hrimag.com.



Europea

Petit resto deviendra grand

Situé au centre-ville de Montréal, le restaurant Europea a pris de l'expansion l'été dernier pour maintenant occuper les trois étages de l'immeuble rue de la Montagne. Le rez-de-chaussée accueille la cuisine, la pâtisserie et un atelier culinaire, en plus d'un coin détente avec vue sur les fourneaux. Le deuxième propose une vaste salle à manger au look classique et élégant avec un escalier imposant qui permet de découvrir un troisième étage tout aussi impressionnant. En plus d'une seconde salle à manger, les clients ont désormais accès à une salle de conférence, un mini salon et un espace lounge. Les copropriétaires, Jérôme Ferrer et Ludovic Delonca, ont mis le paquet pour combler leur clientèle.

Europea, 111, rue de la Montagne, Montréal, Québec H2Y 1R7



Plein Sud

Une passion du métier qui se ressent jusque dans les moindres détails

Ouvert en septembre 2008, le restaurant montréalais Plein Sud est la propriété de Dominique et William, un couple de Français passionnés de cuisine qui sont venus s'installer à Montréal pour faire découvrir aux Québécois les délices du Sud de la France. Le décor de l'établissement est chaleureux avec ses tons de brun foncé, de rouge et de beige. Ses fenêtres tout en longueur procurent une luminosité sans pareille qui vient accentuer la couleur de chacun des éléments choisis pour meubler l'endroit. Le souci du détail se retrouve jusqu'au fond du restaurant où une immense étagère, construite à même le mur, a été conçue pour exposer divers objets culinaires qui sauront piquer la curiosité de plus d'un client.

Plein Sud, 222, avenue Mont-Royal Est, Montréal, Québec H3T 1E1 www.pleinsud-restaurant.com



Le Bellerive

Une vue imprenable sur le Saint-Laurent

Conjointement à l'agrandissement du Casino de Charlevoix, Le Bellerive, un des quatre restaurants du Fairmont Le Manoir Richelieu, a subi une cure de rajeunissement majeure. Plus de quatre millions de dollars ont été investis pour moderniser l'établissement qui offre plus de 300 places intérieures et près de 200 places en terrasse. Avec sa fenestration abondante, la salle à manger offre une vue remarquable sur le fleuve Saint-Laurent. De son côté, la section bar permet de relaxer tout en regardant des événements sportifs sur quatre écrans plasma qui ont été intégrés au nouveau décor.

Le Bellerive, 101, rue Saint-Jacques, Le Manoir Richelieu, Québec, Québec G1R 4R5



Les Enfants Terribles

Un projet de recyclage qui a du style

Le décor hors de l'ordinaire de cette brasserie montréalaise démontre bien qu'à partir de matières recyclées, on peut créer une atmosphère tout à fait nouvelle et intéressante. La propriétaire Francine Brûlé a mandaté l'architecte Louis-Joseph Papineau pour réaliser ce décor. En se servant de vieilles chaises d'écoliers en bois placées près de murs noirs couverts de dessins rappelant les tableaux à craie, l'architecte nous ramène à nos souvenirs d'enfance. Avec un peu d'imagination, il a réussi à fabriquer un bar en réutilisant l'allée d'un salon de quilles. De plus, le mur de bois qu'il a conçu à partir des planches délavées d'une grange démolie constitue à lui seul une véritable œuvre d'art.

Les Enfants Terribles, 125, avenue Westmount, Montréal, Québec H3T 1Y1